
Assemblée Générale du samedi 27 juin 2020 
 

Présents : voir feuille d’émargement de présence. 
Egalement présents : 
Mr Thierry Vuittenez, 2eme adjoint en charge des associations, représentant la mairie 
Mme Marie Thérèse Girardet représentant la Fédération Sports Pour Tous 
 
Ouverture de la séance à 11h15 présidée par Frédéric Garreau, membre du bureau, Mme 
JONART Sylvie étant démissionnaire (voir plus bas) 
 
Remerciement fait à la représentante de Sport pour Tous et en particulier à mr Pacholak son 
responsable départemental, ainsi qu’à mr Thierry Vuittenet pour ce qu’ils ont fait lors de la 
période difficile que nous venons de traverser. 
 

• Approbation du bilan financier pour la saison 2019 /2020 
(Bilan arrêté à la date du 21 juin 2020.) 
 
Le bilan est présenté par la trésorière Madeleine Chapelier.   Celui-ci est arrêté à la date 
du 21juin 2020. en raison de la démission de cette dernière qui prend effet à la date 27 juin 
2020. Il ne comprend donc pas les salaires de juillet des animatrices et autres dépenses.  
 
Mme Chapelier énonce le bilan financier qui est positif. 
 
Approbation du bilan financier, vote à l’unanimité par l’assemblée. 
 
La trésorière Madeleine Chapelier annonce sa démission comme indiqué plus haut.  
 
Les membres de l’association la remercient pour son travail accompli pendant ces 3 années. 
Départ de la séance de Mme Chapelier à 11H37. 
 

• Prévisionnel 2020/2021 
 
Identique au prévisionnel 2019/2020. (Voir bilan financier prévisionnel 2019/2020) 
 

• Démission de la Présidente  
 

L’association prend acte de la démission de Mme Jonart Sylvie à la date du 11 juin 2020. 
 

• Election du nouveau comité de direction 
 
Se présentent :  
 
Guyon Martine – Elue à l’unanimité par l’assemblée 
Garreau Stéphanne – Elu à l’unanimité par l’assemblée 
Mativet Mickaëlle – Elue à l’unanimité par l’assemblée 
Lazzeroni Elodie – Elue à l’unanimité par l’assemblée 



Mativet Alexandre – Elu à l’unanimité par l’assemblée 
Garreau Frédéric – Elu à l’unanimité par l’assemblée 
 
 

• Vote du nouveau bureau  
 

Se présentent aux postes de :  
 
- Présidente : Guyon Martine  
 
- Vice-Président : Garreau Frédéric  
 
- Trésorier : Mativet Mickaëlle  
 
- Vice-trésorière : Garreau Stéphanne 
   
- Secrétaire : Lazzeroni Elodie  
 
- Vice-secrétaire : Regnier Nathalie  
 
Tous élus à l’unanimité par l’assemblée 
 
Proposition est faite aux adhérents pour être membre du bureau : 
 
Martine Petit rejoint le bureau ; elle est élue à l’unanimité. 
 
La nouvelle présidente Martine Guyon prend la parole pour remercier et se présenter. 
 

• Changement du siège social  
 
Suite à la démission de Mme Jonart, nous proposons comme nouveau siège social de 
l’association :  
 
10 Rue de Champagnole, niveau -1, 25270 Levier 
 
La nouvelle adresse est votée à l’unanimité par l’assemblée. 
 

• Changement du nom de l’association 
 
Pour moderniser l’association, nous proposons de changer le nom actuel APL par : 
 
FIT’ N DANCE 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité par l’assemblée. 
 
Dès maintenant, ce nouvel intitulé apparaitra pour toutes nos communications. 

  



• Questions diverses :   
 

- Martine Guyon nouvelle présidente souhaite que les heures de bénévolat effectuées 
par les membres du bureau soient comptabilisées.  

- Question de Martine Petit sur le budget alloué pour l’achat de nouveau matériel. 
Réponse : Le sujet des montants des dépenses nécessaires sera abordé lors de la prochaine 
AGE probablement dans le courant de cet été avec les changements de statuts. Cela sera 
abordé lors des réunions de bureau, en vue de l’AGE et également au cours de l’année à venir 
s’il y a lieu. 
 

-  Frédéric Garreau indique à l’assemblée que le montant des cotisations devait 
augmenter cette année mais il restera inchangé pour les adhérents afin de compenser 
un peu cette année COVID19. 

- Martine PETIT pourra en informer les adhérents qui participent à ses cours s’ils le 
demandent.  
Pour info et de plus, nous sommes une association et non pas une structure privée et 
sommes tous adhérents et non clients, donc nous œuvrons tous pour la pérennité de 
l’association. 
 
La parole est ensuite donnée à Mme Girardet de Sport Pour Tous. 
 
Frédéric GARREAU remercie la mairie pour le renouvellement de la subvention alloué. 
 
La parole est donnée à Mr Vuittenez Thierry. 
 

- Mr Vuittenez nous indique que nous sommes la deuxième association la plus 
importante de LEVIER et que grâce à celle-ci, cela contribue de par ses activités à 
l’épanouissement des enfants dans des activités dans lesquelles ils s’impliquent 
fortement. Mme Stéphanne GARREAU leur apporte son dynamisme et ses 
compétences.  
Sans oublier bien sûr les activités pour les adultes menées par Martine PETIT et 
Stéphanne GARREAU. 
  
Le verre de l’amitié est proposé et offert à l’issu de l’AG.  
 

Fin de séance : 12H31 
 

Levier le 27/06/2020, 
 

La Présidente : Martine GUYON   La secrétaire Elodie LAZZERONI : 

                              


